

La réunion de la SAHIC prend fin à La Havane



La Havane, 17 mai, (RHC).- Après deux journées de travaux, la réunion de la conférence sud-américaine d'investissements pour l'hôtellerie et le tourisme s'est terminée à La Havane. La rencontre à laquelle ont assisté quelque 250 représentants d'importants groupes hôteliers a été qualifiée de réussie.

Luis Miguel Diaz, vice-ministre cubain du Tourisme, a clôturé la rencontre qui s'était déroulée pour la première fois dans les Caraïbes.

«Je crois que c'est une belle occasion pour vous d'avoir écouté diverses communications au sujet du développement du tourisme cubain jusqu'en 2030. Nous avons besoin de continuer à attirer les investisseurs étrangers mais nous continuerons à accorder la priorité à la qualité de nos produits touristiques afin d'atteindre la plus grande satisfaction de tous nos visiteurs.»

Eusebio Leal, historien de la ville de La Havane, a mis en exergue les qualités de notre capitale au cours d'une conférence magistrale inscrite au programme de la rencontre.

«Il faut tomber amoureux. J'ai une amoureuse éternelle qui s'appelle La Havane. Franchement, d'autres n'ont pas manqué mais mon mariage réel est avec Cuba et avec La Havane. Un mariage à perpétuité.

Je représente une foule, Eusebio Leal est le pseudonyme d'une folie qui s'appelle Cuba.»

Et puis, Francisco Cans, sous-directeur de la division Cuba Melià internationale, a signalé de son côté :

«Je dirais à tous ceux qui souhaitent investir des capitaux à Cuba qu'ils peuvent être absolument tranquilles. Le groupe Melià a toujours considéré Cuba comme un pays qui offre les meilleures garanties juridiques.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130007-la-reunion-de-la-sahic-prend-fin-a-la-havane>



Radio Habana Cuba